

Octandre a proposé un concert de qualité à Kermaria



L'octeur vocal mixte Octandre lors de sa prestation, samedi, dans la chapelle de Kermaria.

| CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Les Amis de la chapelle de Kermaria proposaient, samedi, dans l'édifice religieux, un concert avec l'ensemble vocal Octandre. Un octeur vocal mixte. L'ensemble est constitué de huit chanteurs et chacun d'eux s'exprime pleinement dans le répertoire polyphonique. Plusieurs ont également des activités de solistes dans d'autres formations. Samedi, le répertoire choisi comprenait des chants bretons, des œuvres de Monteverdi, Zoltán Kodály, Robert Schuman, mais

aussi des chants traditionnels irlandais. La seconde partie comprenait des morceaux de Georges Delerue puis *Au zoo des seize*, avec des morceaux de voix mixtes, *Morning star*, *Nothern light* et au final *Insalata italiana*. Les salves d'applaudissement ont attesté de la qualité des chanteurs.

« **Les fonds récoltés lors de ce concert serviront à poursuivre la restauration de la chapelle** », a souligné Hervé Droniou, le président de l'association dédiée à Kermaria.